



つばさだよい



社会福祉法人愛親会 認定こども園つばさ

令和6年9月1日発行

回覧

夏の太陽の下、たくさん遊んで小麦色になったお友達。その姿には、たくましさを感じられ、一つひとつの経験が成長へつながっている事を実感しております。まだまだ残暑が厳しい日が続きますが、たまたま夏の疲れが出やすい時期なので、お子さまはもちろん、保護者の皆様も体調管理にはお気をつけ下さい。

さて、園では長い夏休みを終え、久しぶりに会うお友達との再会を喜び合う様子も見られます。「〇〇に行ったんだよ!」「飛行機乗ったよ!」など楽しい会話を聞こえています。今月は、年長児のお泊り保育や運動会に向けた各クラスの準備や練習なども本格的に始まります。お友達と協力し助け合う場面も多く、子ども達同士の関わりや団結が深まる行事であります。お子さま一人ひとりが、楽しんで参加し期待感を持って当日を迎える事ができる様に、日々の保育活動を充実させて参ります。また、敬老の日には、子ども達が大好きな祖父母の方々へのお手紙を投函する予定であります。日頃の感謝と大好きな想いをのせた、可愛らしいお手紙となっておりますので、ぜひご家族皆様で楽しみにしていて下さいね。

坪井 悅子

SDGs ~すぐにできるをがんばるぞっ~

◎9月の取り組み目標

「夏の植物の種を集めよう(自然と命の繋がり)」
「様々な廃材を利用して製作を楽しもう(資源の再利用)



『未満児さんの STEM あそび』 田口京子

STEM あそびやかがく実験あそびは以上児だけの遊びと思われがちですが、実は最近の STEM 乳幼児研究会等では「0歳児からの STEM」の必要性を重視しています。

直接物事に触れ、やってみる、遊んでみるという直接体験が乳幼児期には必要です。

そしてこのことはその後の発達にも大きく影響します。

ここで最近の未満児さんの STEM 的なあそびをご紹介します。

風を感じる為に風鈴やシャボン玉で遊び、また光体験では暗いお部屋でオーロラ体験をしてみたり、寒天の感触遊びから水に入れたり、光を当てたりというミニミニ実験に発展していきました。不思議体験は好奇心や探求心を芽生えさせました！



5歳児らいおん組～月間絵本～「数量や図形、標識や文字への関心・感覚」

名前の手本を見ながら自分で絵本に名前を書きシール貼りをしました。8月号のシール貼りのお題は、「アイスクリームを5個も乗せてくれるアイスクリーム屋さん。お客様たちのアイス、あといくつで5個になるかな?」です。お客様が持っているアイスの数を数えて足りない分のアイスを乗せることが出来ました。シール貼り後、他のページもパラパラとめくつたり読んだりして楽しみました。クイズのページでは、お友だちと「クイズクイズ！」と問題を出し合い関わりながら楽しい雰囲気の中で取り組んでいました。



3・4・5歳児～アゲハチョウ～「自然との関わり・生命尊重」 夏のお楽しみ会でもご覧頂きました、『アゲハのおうち』では、キアゲハとナミアゲハが、羽化の準備万端です。まるでロケット発射台のようです。虫の大好きなお友達が人参畑で見つめているのは…人参ではなくてアゲハの幼虫です。「もっと、アゲハを増やそうよ」と熱い視線です。



3歳児きりん組～お祭りごっこ～「言葉による伝え合い」

お部屋に新しく「夏祭りコーナー」が設置され、楽しんでいる様子が見られたので、お部屋での姿をご紹介します。7月26日、27日、28日には江戸崎でもお祭りがありましたね。「お祭りいったよー!」「かき氷とポテト食べた!」など、子ども達のお祭りを楽しんだ声が沢山聞こえてきました。夏祭りコーナーでは、かき氷屋さんやたこ焼き屋さん、チョコバナナ屋さんなど色々な物が用意されていて、売る人買う人に分かれてごっこ遊びを楽しんでいました！買ったものはみんなで椅子に座って、仲良くみんなで食べていました。



2歳児りす組「小麦粉粘土遊び」～豊かな感性と表現～ 暑い日が続いている中、水遊びが出来ず、「今日もプールできないの？」と残念そうにしている子ども達。そこで、お部屋で小麦粉粘土を作りました。まずタライに小麦粉、油、塩、色水を保育者が入れます。「触らないで待っててね」と伝えると、手をおひざにして上手に待つことができました。「ませませしていいよ」と伝えると、みんなでませませもみもみ。手に小麦粉が付いて「見てー！」と見せてくれたり、「もっとお水入れた方がいいんじゃない？」とアドバイスをくれたりしました。みんなが混ぜてくれたおかげで、段々かたまりになり、赤と青の2色の粘土を作ることができました。完成すると、丸めたり、細くしたり、赤と青をくつつけたりして夢中で遊んでいました。お友達に分けてあげたり、両手いっぱいについた粘土をお友達と見せ合ったりと、とても可愛い姿も見られました。



9月の予定

3日(火)	英語で遊ぼう
9日(月)	読み聞かせ会
12日(木)	お茶会(年長)
13日(金)～14日(土)	年長児お泊り保育
16日(月)	敬老の日
17日(火)	英語で遊ぼう
18日(水)	身体測定
20日(金)	お月見集会
22日(日)	秋分の日
23日(月)	振替休日
24日(火)	避難訓練
25日(水)	運動遊び
30日(月)	お誕生日会

こども園支援室・子育て支援センターつばさ

陽射しにはまだ夏の名残もありますが、日の長さも随分と短くなっています。少しずつ秋の訪れを感じますね♪

支援センターでの夏は楽しいことがいっぱいありました！

縁日ごっこ・水遊び・うちわ作り

…などの活動もみなさんの笑顔で

溢っていましたよ☆ 活動に参

加していただく親子が増えてき

て毎回にぎやかな支援センター

。9月も親子で楽しんでいただ

ける活動を用意しています。

敬老グッズ作り・お月見製作・ベ

ビステ・お誕生会などお気軽に

お電話ください。

お待ちしております。



Tel 070-4322-1935

支援センターつばさ(電話受付時間 9:00-15:45)



小規模保育園パンダ



～0歳児クラスだから～

7月は観測史上最も暑い7月だったとか。8月も雨が少なく高温の日が続きました。園では熱中症指数モニターを使い、気温・湿度に配慮した小さいお子さんに安全な生活・遊びの環境を整えています。

新しいお友達はベビージムで遊び、寝返りが出来るようになったり、あんよで1, 2…歩いて好きな所を探索して、お気に入りの物をゲット！楽しく遊ぶ姿が多く見られるようになりました。お部屋に慣れて安心して過ごしています♪

大好きな水遊びではウォーターテーブルに手を伸ばしておもちゃを見つけたり、小さいプールの中に入つてバシャバシャ！！と元気いっぱい楽しんでいます☆



たくさん遊んだ後は給食タイム！ いただきますのご挨拶をすると、手を合わせてペコリ。パチパチと拍手をしたりとかわいい仕草を見てくれるお友達♡ 待ちきれなくてキャーと大きな声も(笑) みんなおいしい給食を毎日おかわりして完食中です。食欲の秋の季節を迎え、たくさん食べて遊んで、ますます元気もりもりに育つといつください。

